
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 245 del 04/09/2023 Approvato il 12/08/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 149 del 29/08/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.05 10.40
Chinnici Dario P 10.00 10.40

Lupo Giuseppe P 10.00 10.40

Leto Teresa A - -

Zacco Ottavio P 10.00 10.40

VERBALE SEDUTA ESTERNA PRESSO III CIRCOSCRIZIONE CON
SOPRALLUOGO NEL SOTTOPASSO DI VIALE REGIONE SICILIANA

VIA SANTA MARIA DI GESU’
Il Segretario alle ore 09.00 procede con l’appello e non risultando nessun
Consigliere presente rinvia la seduta in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.00 apre la seduta in seconda convocazione con la
presenza dei Consigliere Chinnici e del Vice presidente Lupo
Argomenti da trattare:

1. Sopralluogo sottopasso di viale Regione siciliana via Santa Maria di Gesù
Problematiche

2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali

La Commissione per affrontare l'argomento posto al punto uno ha organizzato una
seduta sul posto a cui partecipano i Consiglieri della terza Circoscrizione.
Il Presidente Vitale sottolinea le problematiche relative al sottopasso racconta che è
stato fatto un sopralluogo con la RAP la quale ha dato parere negativo all’apertura.
Il Presidente Zacco precisa che il problema si deve risolvere prima dell’inizio della
scuola.
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Il Consigliere Chinnici ritiene che il sottopasso deve essere pulito ma anche
presidiato per evitare che possa ritornare ad essere luogo di discarica.
Il Presidente Zacco precisa che bisogna avviare l’iter per recuperare il sottopasso
sottolinea che le risorse economiche ci sono.
Il Consigliere Chinnici ribadisce che il sottopasso deve essere presidiato.
Il Presidente Zacco ritiene che bisogna individuare il settore che si occupa della
pulizia del sottopasso e della messa in sicurezza.
Il Presidente Vitale chiede che venga pulito almeno un sottopasso per consentire
l’attraversamento.
Si apre un dibattito.
Il Presidente Vitale sottolinea che da tanti anni le persone si lamentano sia della
pulizia ma anche per l’impossibilità di attraversare il Viale Regione Siciliana.
Ritiene che è importante lavorare sui sottopassi per la pulizia anche perché in
prossimità dell’inizio della scuola e i ragazzi dovrebbero attraversare.
La Commissione procede con il sopralluogo del sottopasso.
Il Consigliere Chinnici precisa che bisogna chiedere all’Assessore Orlando se è
possibile prevedere nel redigendo piano delle opere triennali un sovrappasso in Viale
Regione Siciliana altezza via Santa Maria di Gesù per risolvere il problema
radicalmente ed in maniera permanente.
Il Presidente Zacco è d’accordo con quanto dichiarato dal Consigliere Chinnici
Il Presidente Vitale sottolinea che c’è un problema serio relativo al quadrilatero del
quartiere e ritiene che bisogna dare una risposta ai residenti.
Il Presidente Zacco precisa che entro questa settimana bisogna risolvere il problema
del percorso dei mezzi Amat.
Il Consigliere Chinnici precisa che domani la Commissione incontrerà l’Assessore
Orlando per capire se è possibile inserire il progetto del sovrappasso nel piano
triennale. Tutto questo per risolvere il problema radicalmente in maniera duratura
perché il sottopasso è soggetto sempre a vandalizzazione ed all’abbandono dei rifiuti.
Precisa che prima si procederà con una pulizia è un presidio.
Il Vice Presidente Lupo ritiene che non sia solamente un problema di pulizia e di
controllo, ritiene che tutto ciò sia anche un problema in cui bisogna coinvolgere la
Protezione Civile anche perché in caso di emergenza le persone non saprebbero dove
fuggire pertanto necessario ci siano delle vie di fuga agibili.
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Il Consigliere Bruschetta evidenzia che ha visto delle persone attraversare le corsie
dell’autostrada
Il Presidente Zacco precisa che si informerà con gli Uffici della viabilità per il
percorso dei mezzi pubblici ma anche per risolvere le problematiche inerenti la
pulizia dei luoghi.
Pertanto ritiene di aggiornarsi in altra seduta.
Il Vice Presidente Lupo ritiene che sia utile parlare con il Presidente della RAP
Giuseppe Todaro.
Il Presidente Zacco comunica che farà una lettera per chiedere la chiusura del
sottopasso.
Alle ore 10.40 la seduta è chiusa
letto e sottoscritto

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Ottavio Zacco
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